

**REFTECH
INTERNATIONAL
INC.**

YOUR PARTNER

**FROM VISION
TO REALITY**



OUR OFFERINGS

REFTECH specializes in providing best in class solutions in the area of Refractory, Fireproofing, and Acid Linings. We offer turn key EPC solutions, scaffolding, robotic demolition, inspection services, thermography, pre cast offerings, stud welding and mechanical work scopes. Whether it's a complex project or a routine maintenance, we've got you covered



OUR STORY

REFTECH International comprises a team of professionals with a cumulative experience exceeding 300 years in occupational health and safety, project management, engineering, and turn-key services. With over 40 full-time staff members spread across Canada, we possess in-house engineering and estimating capabilities, project and construction managers, H&S experts, local warehousing, and much more.

WHY CHOOSE US?

Choose REFTECH as your refractory, fireproofing and acid lining partner and gain access to cutting-edge solutions tailored to your specific needs. We lead in refractory technology, offering reliable, high-performing products designed for sustainability and safety. Our team of experts provides collaborative support, ensuring a seamless fit for your operations. With a national presence, we guarantee accessibility and timely delivery, making REFTECH the strategic choice for your refractory, fireproofing and acid lining requirements.

OUR EXPERTISE



Our experts are ready to assist you with a range of value-added services, including material suggestions, bill of material take-offs, post-mortem analysis, cost calculations, and design and drafting solutions. We aim to be your turn-key solution for refractory, fireproofing and acid lining needs.



Our engineering team can provide a wide array of services, from lining concepts, and anchoring system design to 3D construction drawings. We ensure every project is meticulously planned and executed to perfection.

CONTACT US



www.reftech.ca



Reftech International



1825 32nd Avenue
Montreal, QC, Canada
H8T 3J1

REFTECH
INTERNATIONAL
INC.

VOTRE PARTENAIRE

DE LA VISION À
LA RÉALITÉ



REFTECH
INTERNATIONAL



NOS OFFRES

REFTECH se spécialise dans la fourniture des meilleures solutions dans le domaine des revêtements réfractaires, ignifuges et acides. Nous proposons des solutions clés en main IAC, des échafaudages, des démolition robotisées, des services d'inspection, de thermographie, des offres préfabriquées, des travaux de soudage de goujons et des travaux mécaniques. Qu'il s'agisse d'un projet complexe ou d'un entretien de routine, nous avons ce qu'il vous faut

POURQUOI NOUS CHOISIR?

Choisissez REFTECH comme partenaire réfractaire, ignifuge et revêtement acide et accédez à des solutions de pointe adaptées à vos besoins spécifiques. Nous sommes leader dans le domaine de la technologie réfractaire, proposant des produits fiables et performants conçus pour la durabilité et la sécurité. Notre équipe d'experts fournit un soutien collaboratif, garantissant une adéquation parfaite à vos opérations. Avec une présence nationale, nous garantissons l'accessibilité et la livraison dans les délais, faisant de REFTECH le choix stratégique pour vos besoins en matière de réfractaires, d'ignifugation et de revêtement acide.



NOTRE HISTOIRE

REFTECH International comprend une équipe de professionnels possédant une expérience cumulée de plus de 300 ans en santé et sécurité au travail, en gestion de projets, en ingénierie et en services clés en main. Avec plus de 40 employés à temps plein répartis partout au Canada, nous possédons des capacités internes d'ingénierie et d'estimation, des gestionnaires de projet et de construction, des experts en santé et sécurité, un entreposage local et bien plus encore.

NOTRE EXPERTISE



Nos experts sont prêts à vous aider avec une gamme de services à valeur ajoutée, notamment des suggestions de matériaux, liste de matériau complète, des analyses post-mortem, des calculs de coûts et des solutions de conception et de rédaction. Nous visons à être votre solution clés en main pour vos besoins en matière de réfractaire, d'ignifugation et de revêtement acide.



Notre équipe d'ingénierie peut fournir une large gamme de services, depuis les concepts de revêtement et la conception de systèmes d'ancrage jusqu'aux dessins de construction 3D. Nous veillons à ce que chaque projet soit méticuleusement planifié et exécuté à la perfection.

CONTACTEZ-NOUS



www.reftech.ca



Reftech International



1825, 32e Avenue.
Montréal, QC, Canada
H8T 3J1

VALUE ADDED SERVICES

SAFETY

At REFTECH International, safety is a core value. Our commitment to employee wellness is reflected in our excellent safety record. We hold COR certification, maintain a strong HSE track record, and undergo regular audits by Avetta and ISNet. We consistently meet or exceed provincial WCB rates across all provinces.

INDUSTRY EXPERIENCE

Our strengths lie in our exceptional team of supervisors and workforce with Petrochemical, Steel, Pulp and Paper, Fertilizer, and Cement experience across Canada. Executing Installations on equipment such as Reformers, FCCUs, Cokers, Combustors, Heaters, Boilers, SRUs, Walking Beam, Cracking Furnaces, Kilns, Tanks, and Chests. With over 300 years of combined experience in project management, engineering, and turn-key services, our professionals are well-equipped to handle your most challenging projects.

SERVICES

Our experts are ready to assist you with a range of value-added services, including inspections, thermal imagery, material suggestions, bill of material take-offs, post-mortem analysis, cost calculations, design, and drafting solutions. We aim to be your turn-key solution for any refractory, fireproofing and acid lining needs.

TECHNOLOGY AND EQUIPMENT

We are at the forefront of technology, using specialty Rapid Arc Welding equipment and Remote Robotic Demolition to enhance safety and productivity. Our extensive owned equipment inventory ensures timely project execution.

We own a diverse range of equipment, including shotcrete pumps, gunite machines, bricking equipment, pumps, mixers, welders, compressors, installation and demolition equipment, and specialty machinery. Our in-house robotic tear-out capabilities provide benefits like safety, expedited demolition, and reduced manpower.

What does Safety



mean to YOU?



SERVICES À VALEUR AJOUTÉE

SÉCURITÉ



Chez REFTECH International, la sécurité est une valeur fondamentale. Notre engagement envers le bien-être des employés se reflète dans notre excellent bilan en matière de sécurité. Nous détenons la certification COR, maintenons de solides antécédents SST et sommes soumis à des audits réguliers par Avetta et ISNet. Nous atteignons ou dépassons systématiquement les taux provinciaux de la WCB dans toutes les provinces. Nous avons des performances et classifications CNESST exemplaires avec des taux plus bas que la moyenne.

EXPÉRIENCE INDUSTRIELLE



Nos forces résident dans notre équipe exceptionnelle de superviseurs et de main-d'œuvre possédant une expérience dans la pétrochimie, l'acier, les pâtes et papiers, les engrais et le ciment partout au Canada. Exécuter des installations sur des équipements tels que des reformeurs, des FCCU, des cokéurs, des chambres de combustion, des appareils de chauffage, des chaudières, des SRU, des poutres mobiles, des fours de craquage, des fours, des réservoirs et des coffres. Avec plus de 300 ans d'expérience combinée en gestion de projet, en ingénierie et en services clés en main, nos professionnels sont bien équipés pour gérer vos projets les plus difficiles.

PRESTATIONS DE SERVICE



Nos experts sont prêts à vous aider avec une gamme de services à valeur ajoutée, notamment des inspections, des images thermiques, des suggestions de matériaux, liste de matériau complète, des analyses post-mortem, des calculs de coûts, des solutions de conception et de rédaction. Nous visons à être votre solution clés en main pour vos besoins en matière réfractaire, ignifuge et doublure d'acide.

TECHNOLOGIE ET ÉQUIPEMENT



Nous sommes à la pointe de la technologie, utilisant des équipements spécialisés de soudage à l'arc rapide et de démolition robotisée à distance pour améliorer la sécurité et la productivité. Notre vaste inventaire d'équipements en propriété garantit l'exécution du projet dans les délais.

Nous possédons une gamme diversifiée d'équipements, notamment des pompes à béton projeté, des machines à gunité, des équipements de maçonnerie, des pompes, des mélangeurs, des soudeurs, des compresseurs, des équipements d'installation et de démolition et des machines spécialisées. Nos capacités internes de démolition robotique offrent des avantages tels que la sécurité, une démolition accélérée et une main d'œuvre réduite.





COMMITMENT TO QUALITY

Quality is at the heart of everything we do. We adhere to industry standards and best practices to ensure that our installations are not only durable but also compliant with the highest safety and performance standards.

PRECAST

REFTECH specializes in the fabrication of custom refractory shapes, linings, or components that are designed to withstand high temperatures and harsh environments in industrial applications. This process includes the selection of appropriate engineering, materials, and state-of-the-art installation to provide an optimal refractory lining for industrial equipment.



TURN-KEY, FIREPROOFING AND FLOORING

We offer turn-key solutions, whether it's a complex project or routine maintenance, we've got you covered. We are certified in the industry standards for both industrial and commercial fireproofing applications.

LOCATIONS



REFTECH International has a strong presence across Canada. With five Canadian branches and a vast pool of skilled workers across Canada, We can efficiently execute projects in Western Canada, the Prairies, Ontario, Quebec, Atlantic Canada, and beyond. We can mobilize forces from our vast labor pool throughout Canada ensuring qualified supervision and competent workers on multiple projects simultaneously, eliminating customer frustrations often associated with manpower constraints.



READY TO EXPERIENCE EXCELLENCE?



Visit our website below to explore our services, projects, and the industries we serve. Discover how REFTECH International can elevate your refractory, fireproofing and acid linings solutions and drive success for your projects. If you have any questions or would like to discuss how we can meet your specific needs, please do not hesitate to contact us. We are here to assist you every step of the way.



www.reftech.ca



Reftech International



1825 32nd Avenue
Montreal, QC, Canada
H8T 3J1



ENGAGEMENT ENVERS LA QUALITÉ

La qualité est au cœur de tout ce que nous faisons. Nous adhérons aux normes et aux meilleures pratiques de l'industrie pour garantir que nos installations sont non seulement durables, mais également conformes aux normes de sécurité et de performance les plus élevées.

PRÉFABRIQUÉ

REFTECH se spécialise dans la fabrication de formes, de revêtements ou de composants réfractaires sur mesure conçus pour résister à des températures élevées et aux environnements difficiles dans les applications industrielles. Ce processus comprend la sélection d'une ingénierie, de matériaux et d'une installation de pointe appropriés pour fournir un revêtement réfractaire optimal pour les équipements industriels.



CLÉS EN MAIN, IGNIFUGATION ET PLANCHER

Nous proposons des solutions clés en main, qu'il s'agisse d'un projet complexe ou d'un entretien de routine, nous avons ce qu'il vous faut. Nous sommes certifiés selon les normes de l'industrie pour les applications ignifuges industrielles et commerciales.

EMPLACEMENTS

REFTECH International a une forte présence partout au Canada. Avec cinq succursales canadiennes et un vaste bassin de travailleurs qualifiés à travers le Canada, nous pouvons exécuter efficacement des projets dans l'Ouest canadien, les Prairies, l'Ontario, le Québec, le Canada atlantique et au-delà. Nous pouvons mobiliser les forces de notre vaste bassin de main-d'œuvre partout au Canada, assurant une supervision qualifiée et des travailleurs compétents sur plusieurs projets simultanément, éliminant ainsi les frustrations des clients souvent associées aux contraintes de main-d'œuvre.



PRÊT À VIVRE L'EXCELLENCE ?



Visitez notre site Web ci-dessous pour explorer nos services, nos projets et les industries que nous servons. Découvrez comment REFTECH International peut améliorer vos solutions de revêtements réfractaires, ignifuges et acides et favoriser le succès de vos projets. Si vous avez des questions ou souhaitez discuter de la manière dont nous pouvons répondre à vos besoins spécifiques, n'hésitez pas à nous contacter. Nous sommes là pour vous aider à chaque étape du processus.



www.reftech.ca



Reftech International



1825, 32e Avenue.
LACHINE, QC, Canada
H8T 3J1